



Österreich

た し 東京2020オリンピック・パラリンピック 食べて知る ホストタウン

!! オーストリア共和国 !!

あづみのし ことしひら とうきょう
安曇野市は、今年開かれる 東京 2020オリンピック・パラリンピックで、
きょうわこく
オーストリア共和国のホストタウンになっています。



きょうわこく くに オーストリア共和国ってどんな国？

こく めい 国名	きょうわこく オーストリア共和国
めん せき 面積	やく まん 約8.4万km ² ほっかいどう やく まん おな ※北海道 (約8.3万km ²) とほぼ同じ
じん こう 人口	やく まんにん 約889万人 おおさか府 やく まんにん おな ※大阪府 (約882万人) とほぼ同じ
しゅ と 首都	ウィーン
げん こ 言語	こ ドイツ語 わか ねんだい えいご ※若い年代は英語もできる
有名な 人物	さつきよくか モーツァルト (作曲家) さつきよくか シューベルト (作曲家) アーノルド・シュワルツェネッガー はいゆう せいじか (俳優・政治家)

おうえん オーストリアとカヌーを応援

あづみのし とうきょう しまいと し
安曇野市は、オーストリア共和国チロル州
じんこうやく にん
クラムザッハ (人口約5,000人のまち) との
こうりゆう ながねん つづ
交流を、長年にわたり続けています。

この交流は、1986 (昭和61) 年に旧豊
しなまち
科町が、クラムザッハにヨーロッパで唯一の
こくりつ せんもんがっこう し けんがく
国立ガラス専門学校があることを知り、見学
おとす はじ
に訪れたことがきっかけで始まりました。

また、明科の 龍門淵公園 を流れる前川で
しみん みな
は、市民の皆さんによりカヌー・スラローム
たいかい ていきてき ひら
大会が定期的に行われています。

あづみのし とうきょう
そこで安曇野市は、東京2020オリ
ク・パラリンピックで、オーストリアの力
おうえん
又チームを応援することになりました。



オーストリアの代表的な料理

だいひょうてき りょうり しょうがい きゅうしょく
オーストリアの代表的な料理を紹介します。みんなの給食には、どのメニューができるかな？

パン オーストリアのパンは、^{かたち とくちょう}形に特徴があるね！



カイザーロール

^うオーストリア生まれのパン。^{ほんせん}5本線のかざりが冠に見えることから、カイザー（皇帝）の名がつけました。



キプフェル

^{みかづきがた}三日月形のパン。マリー・アントワネットがフランスに伝え、クロワッサンの原型になったといわれています。

スープ ^こドイツ語ではスープのことを「ズッペ」といいます。



グラシュ

^{にく に こ りょうり}お肉の煮込み料理。パプリカ^{こな い}の粉を入れるのがミソ。



フリターテンスuppe

^{ほそぎ はい}細切りのクレープが入ったスープ。



カルトフェルズuppe

じゃがいものスープ



ボーネンスuppe

豆のスープ



グリースノッケルスuppe

おだんご入りスープ



クノブラオホズuppe

にんにくクリームスープ

おかず ^{なまえ とうじょう}おかずの名前に登場する「ウインナー」は、オーストリアの首都「ウィーン」の^{しゅと}もの、ウィーン風の^{ふう}もの、^{いみ}という意味です。



ウインナーシュニツェル

^{ふう}ウィーン風のうすいカツレツ。^{こうし にく つか}ウィーンでは子牛の肉を使うことが多いですが、お家ではとり肉や^{にく}ぶた肉などお好みで！



ウインナーヴルステル

いわゆるウインナーソーセージ。^{にほん}日本でもおなじみですね。

サラダ ^こドイツ語ではサラダのことを「ザラート」といいます。サラダ^ただけで食べるより、^{にくりょうり さかなりょうり}肉料理や魚料理のつけ合わせとして出されることが多いです。



カルトフェルザラート

じゃがいものサラダ



クラウトザラート

キャベツのサラダ。

